

えがお通信

Vol.27

発行元：一般社団法人えがお工房8
 編集：えがお工房8たん
 発行日：2016年8月31日
 電話：076-256-3073
 E-mail：info@egaokobo8.com
 URL：http://egaokobo8.com/

☆ 8月1日～31日 水引作品ロビー展開催！ ☆

就労移行支援事業所
えがお工房8たん

《 水引の作品展を見に行っって 》

私は先日、北国銀行伏見台支店で開催されている8たんの水引の作品展に行ってきました。

最初はどんな感じになっているのかな？と緊張していましたが、いざ見てみると「これだけのスペースにたくさん作品が置いてある！」と感心した覚えがあります。

現メンバーの作品が多かったですが、卒業していったメンバーの作品も置いてあって、「過去にこういう作品も作ったんだなあ〜」と思い出して懐かしくなりました。

私の作品もいくつか飾られてあり大変嬉しかったです。

個人で作った作品たちもよかったですし、合作で作った作品たちもよかったですし、水引作品はいろんな形に姿を変えるので、難しいですが作っていて楽しかったです。

作品を見たお客さんもそう感じてくれたらいいなと、作品展へ行って感じました。（タックス大好き♡）



就労継続支援 A 型事業所
えがお工房8 クリーン

☆ 施設外就労 ビル掃除 ☆



以前から掃除に行っている香林坊のビルがあります。今月から清掃場所が以前よりフロア 2 階分増えました。

フロアは掃除機を使い、階段はほうきで掃除をします。階段のホコリがひどいことがあります。掃除する時はホコリが舞い上がらないようにするために、力を入れすぎないように十分に気を付けて掃き掃除をします。男子トイレや女子トイレの汚れがとてもひどいことがあるので必ずきれいにします。

掃除に行っってビルの中が汚れているのは残念ですが、それをきれいにしていくことが仕事なので必ずきれいにしていきます。

夏は暑い日が続いていて掃除はとても大変ですが、ミスすることなく無理をしすぎずに頑張っって続っていきます。作業には慣れてきましたが、これからも油断しないできれいに掃除をしていきたいと思っます。

(M.I)

【 リオデジャネイロ・オリンピック(途中の感想) 】

8月5日にブラジルのリオデジャネイロで開幕したオリンピックについてです。

ブラジル国内および南アフリカ大陸、そしてポルトガル語圏でオリンピックが開催されたのは初めて。また、南半球での開催は1956年に開催されたメルボルンオリンピックと2000年に開催されたシドニーオリンピックに続き、16年ぶり3度目となります。ブラジルのリオでは、2年前にワールドカップを観戦したことがあり、オリンピックも行きたかったのですが、今回は諦めて4年後2020年の東京オリンピックに絶対に行こうと思います。

リオ五輪で感動した場面は、体操の内村選手が個人最終種目の鉄棒で逆転したところ。前のロンドン五輪や去年の世界選手権ではあまり調子が良くなさそうな感じがしていました。けれども、今回の総合や個人ではミスひとつなく、見ていた僕は安心しました。

まだ他の競技があるので、頑張ってもらいたいです。



(Takanori19980703)

【 花火とオリンピック 】

夏といえば、花火大会や夏祭り、それに加えて今年はオリンピックがあります。

私は、毎年、花火大会や夏祭りには行きません。なぜかという、人がたくさんいるところは苦手だからです。でも、友達に誘われたら行くかもしれません。花火は家から少し見えるので、それは夏の楽しみのひとつです。直接観に行くことはしませんが、家から花火を観るのは意外と楽しいです。

今年のオリンピックは、冬のフィギュアスケートが好きというようなものが特にないので、テレビでハイライトを観ています。私はNHKで観ているので安室奈美恵さんの曲が気に入っています。オリンピックが終わってしまう前までにCDを買って聴こうと思っています。楽しみです。

(タックス大好き♡)

【 8月のイベント 】

8月のイベントといえば、今年はブラジルのリオでオリンピックが開催されていて、水泳や新体操でもうすでにメダルを獲得しています。それに24時間テレビのマラソンランナーは笑点の林家たい平さんが務める。彼には完走を目指してがんばってほしいです。

他のイベントといえばゴジラの新作が上映されています。自分も怪獣映画は好きなので観に行きつもりです。ONEPIECEの新作も上映されています。あれは自分でもかなりオススメできるので、興味ある人は観に行けばいいと思います。

(S.Y.)



【 剣道部の思い出 】

私たちの高校(桜丘高校)の剣道部はインターハイに出場しようと日々稽古していました。上の先輩も下の後輩も目標は一緒です。インターハイに出られるのと出られないのでは雲泥の差です。顧問の先生は無名の上級生よりも有名中学出身の下級生の方が結果を出すということを経験的に知っていて、オーダーは実力至上主義であることが多いです。それによって無名の上級生は悔しい思いをすることが多かった。一方で、インターハイは皆でつかみとった栄光です。強い人も強くない人も一生懸命に積み重ねた努力があり、それを賞賛するのがインターハイ出場の切符です。

インターハイに出るチームというのは県で上位の実力があって、どのチームも強いです。インターハイで勝てるということはさらに相当強いです。剣道は昔から「九州を制す者は全国を制す」といわれていたのですが、今は関東や関西の剣道がいいといわれています。高校の剣道でいい成績を収めた人はその実績で大学へ行けたりもするそうです。(T.M.)

【 金沢ゆめ街道 2016 】

お盆の日、僕は13~14日に行われる「金沢ゆめ街道 2016」のイベントを観に行こうと思っています。プログラムの内容は、13日の土曜日16時~22時に片町~武蔵交差点でYOSAKOIソーランのパレード演舞や多彩な路上パフォーマンスが繰り広げられます。他にも片町エリアで災害派遣の場面を再現する車両の展示があったり、陸上自衛隊のコーナーでは子供たちを対象に自衛隊員が着ている制服を着て写真撮影ができるフォトブースが設けられたりします。さらに、片町きらら前ではシルク・ドゥ・ソレイユの一員である田口師永さんをはじめとしたメンバーが超絶パフォーマンスを披露します。14日の日曜日には、北國新聞赤羽ホールを主会場としてYOSAKOIソーランのステージ演舞が行われます。お盆の日にちょうどいい行事が行われるので、13日、14日の2日間は楽しく盛り上がりたいたいと思います。

(お掃除マイスター)

えがお通信編集部

by 文書作成講座

【 終戦記念日 】

日本政府は 8 月 15 日を「戦没者を追悼し平和を祈念する日」とし、全国戦没追悼式を主催しています。一般にも同日は終戦記念日や終戦の日と称され、政治団体やNPO等による平和集会が開かれます。

1945 年 7 月 26 日、米英中の 3 力国（のちにソ連も参加）はポツダム宣言を発し、日本軍の無条件降伏を要求しました。日本政府は日ソ中立条約があるソ連に和平講話の仲介を託していたが、8 月 6 日広島市に原子爆弾が投下され、8 月 8 日ソ連が対日宣戦布告、8 月 9 日広島市に続き長崎市にも原子爆弾が投下されるという重大な事態が続きました。8 月 10 日、日本政府はポツダム宣言の受諾を外交公電として連合国に向けて通達します。同日 8 時過ぎに外務省からの指示で同盟通信社のモールス通信と放送協会の海外放送で通告文書が放送されました。国内での短波受信は禁止されていたので大半の日本人より早く、短波受信機を持つ連合国側の国民にポツダム宣言受諾が知らされました。同時に日本政府は中立国を通じて国体の変更を伴わないかどうかを連合国側に確認します。しかし、確答が得られないままに、8 月

14 日の御前会議における昭和天皇の聖断によってポツダム宣言の受諾を通告しました。

1945 年 8 月 15 日正午から、前日に公布された「大東亜戦争終結ノ詔書」を昭和天皇が朗読したレコードがラジオ放送され、国民および陸海軍にポツダム宣言の受諾と軍の降伏が伝えられました。当日は朝から「畏き辺りにあっては本日正午から重大発表を行うので、必ず聴くように」と繰り返しアナウンスされていました。神聖不可侵とされた最高権力者である天皇の肉声が初めてラジオで放送されたことと共に戦争終結を発表されたということで、このラジオ放送は国民にとって敗戦の象徴ともいうべきことであり、大きな衝撃を与えられました。

1945 年に昭和天皇が「誓約履行の詔書」を発し、政府の幹部が降伏文書に調印、即日に行いました。1951 年 9 月 8 日にはサンフランシスコ平和条約が調印され、その発行日となる 1954 年 4 月 28 日をもって、国際法上、正式に日本と連合国との間の戦争状態は集結することとなりました。（レイ）

調べて書こう

【 国民の祝日「山の日」 】

ブンブンハロー8たん、どうも、少し悩みごとがあるリラックマです。きのうは山の日だったので、今日はそのことを話したいと思います。

山の日、平成 26 年に施行された日本の国民の祝日の一つです。祝日法（昭和 23 年 7 月 23 日法律 178 号）第 2 条では「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」ことを主旨としているが、山に関する特別な出来事などの明確な由来があるわけではありません。「国民の祝日に関する法律の一部を改正する法律（平成 26 年法律第 43 号）」が平成 28 年 1 月 1 日に施行され、8 月 11 日は同年から国民の祝日「山の日」となりました。

このように山の日が出来たのですが、祝日は他にもいろいろあります。

元日、成人の日、建国記念日、春分の日、昭和の日、憲法記念日、みどりの日、こどもの日、海の日、山の日、敬老の日、秋分の日、体育の日、文化の日、勤労感謝の日、天皇誕生日

また、一時的な休日では皇太子（当時）明仁親王の結婚の儀や昭和天皇の大喪の礼、即位礼正殿の儀、皇太子徳仁親王の結婚の儀があります。

みなさんは祝日である山の日は何をしましたか？以上、リラックマの山の日のお話でした。

（嵐の松潤が好きなリラックマ）

熊本地震被災で被災された方への応援メッセージを送りました

まだまだ復興途上の熊本地震の被災地。そんな、被災地の方々への想いをポストカードに記し郵送しました。

そのポストカードは、当事業所で購読している「みやざき中央新聞」で紹介されていた、南阿蘇村にある東海大学農学部の大学生 自らも被災された相戸健志さんの絵を利用したもの。文書作成講座にて、ハガキを書くこともめったにないみんなが、それぞれが被災地、被災された方々への想いをこめ一生懸命書きました。記憶を風化させず、それぞれが想い続けることが、復興の支援にもつながることと思います。



進化する社会のスタート

P 検

P 検・日商 PC 検定資格取得に向けて



試験本番の時の注意事項！

前はテキストを活用した学習方法について説明しましたが、今回は資格試験の本番に臨むときの注意点について、事前にしっかり確認しておきましょう。

1. 環境を確認しよう

椅子の高さやキーボードの位置など、自分が最高のパフォーマンスを発揮できるようにしましょう。また、障害の関係で入力デバイスの持ち込みや設定の変更が必要な方は必ず試験前に申し出て利用できるか確認をしておきましょう。

2. 受験者情報は正確に

試験会場へはペンやノート、携帯電話など持ち込めません。郵便番号や電話番号など自分の情報はしっかりと覚えておきましょう。また、免除試験（P 検タイピングなど）の合格証は忘れずに。



3. 問題をよく読む

ケアレスミスはもったいないです。

4. 指示されていないことはしない

問題文に指示のないことまで気を回して操作してしまうと減点や間違いになることがあります。こっちの方がよい、という自分の思い（込み）はぐっとこらえましょう。

5. 記述ルールなどそれぞれの試験に合わせる

たいていの試験では英数字は半角にするなどきまりがあります。

6. できる問題から確実に

特に知識問題ですが、わからない問題で考え込んでしまって、残りの問題を解答できない、となるともったいない。チェックの機能などを利用して解らない問題は時間があつたら見直すようにしましょう。選択問題はわからなくてもどれかを選択しておきましょう。当たつたらもうけもの。

さあ、これであなたも合格間違いなし！

次回 P 検・日商 PC 試験日程

2016 年 9 月 16 日（金）

Web でも情報発信中！一般社団法人えがお工房 8 Web メディア

- ① 公式サイト：<http://egaokobo8.com/>
- ② Facebook ページ：<http://www.facebook.com/egaokobo8/>
- ③ Yahoo!ストア：<http://store.shopping.yahoo.co.jp/egaokobo8tanto/>
- ④ Twitter：<https://twitter.com/smile8tweet/>



スタッフ haha
の

～ スマイル・ルール No.28 ～

相手の長所に敏感になる

Kさんは相手の長所を見つけるのが得意です。スラスラといくつも出てくるのです。凄いなあと感じながら、どうしてそんなに相手の長所がわかるのかを聞いてみました。

Kさんは「私の中にある長所感知器が反応するんですよ」と笑いながら言いました。そんなものがあるの？と不思議に思いながら、どんな時に反応するのかも聞いてみたくになりました。

「私はみんなとお話するのが大好きなんです。いろんな話を聴くと、楽しくなったり悲しくなったり驚いたり。いろんな感情を一緒に共有できたようで嬉しくなります。続けていくうちに、その人の素

敵だなと思うところがたくさん見つかるようになったんです。自分の良いところなんて無いわ、という人にも、私からすればこんなにたくさん良いところがあるよ、と伝えています。すると、そう？と言いながらちょっと恥ずかしそうに笑ってくれるので、わたしもちょっと嬉しくなって、また良いなと思う長所をさがしちゃうんです」

とのこと。
こんな長所感知器、私も持ちたいものです。

スタッフ haha



☆体験会・見学会のご案内 ☆

就労移行支援 えがお工房 8 さんと
9 月 20 日(火)・21 日(水)・23 日(金)

就労継続支援 A 型 えがお工房 8 クリーン
9 月 16 日(金)

一般社団法人 えがお工房 8
えがお工房 8

■ 編集後記 ■

熊本地震後、唯一、行方不明となっていた熊本の大学生がご両親の執念ともいえる捜索により発見、遺体をご家族のもとへ帰りました。同じ年頃の子を持つ親として、ほんとうに胸が痛みます。神戸、東北、そして熊本など教訓を伝えていくことで少しでも悲しみを減らすことができれば、と思います。(Pooh)